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1 ATA DA 11ª ( DÉCIMA PRIMEIRA) REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO 

2 IDOSO DE ASSIS. No décimo segundo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, 

3 às oito horas e cinquenta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal do Idoso 

4 de Assis na Casa dos Conselhos- Espaço Cidadania. Estavam presentes os seguintes 

5 conselheiros . Graziela Cristina de Oliveira Holmo (Secretaria Municipal da Educação) , Roseanne 

6 Maria Decanini( Instituição de longa Permanência, Gustavo Rabelo Fernandes Duarte (ACIA) e 

7 Paulo Roberto Aguiar ( AGITA ASSIS).Ausências Justificadas: Nihil. A senhora Presidente, 

8 Graziela Cristina de Oliveira Holmo iniciou a reunião dando boas vindas e agradecendo a presença 

9 de todos .. A Ata da reunião anterior será lida na reunião em 12 de fevereiro de 2018 pois a 

10 secretária não pode comparecer. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 1.1. Ofício nº 816/2017 -

' 11 2ªPJA - edr - Ref. IC nº 14.0198.0001059/2017 -9 - Esclarecer eventual irregularidade no 

12 acolhimento de pessoas idosas, em imóvel situado na Rua Vicente de Carvalho, 707, Vila Ribeiro, 

13 em Assis , noticiada pelo Conselho Municipal do Idoso de Assis. Informa o Arquivamento do 

14 Inquérito Civil. CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS: 1.2.1. Ausência de matéria para apreciação. 

15 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA: 1.3.1 A Presidente relatou que foi, juntamente com o 

16 Conselheiro Gustavo Rabelo Duarte, no Gabinete do Prefeito, para solicitar uma reunião com todos 

17 

18 

os secretários com o objetivo de criar um fluxo de atendimento aos idosos na cidade de Assis . 

Foram recebidos pelo Prefeito José Aparecido Fernandes e pela Secretária Sra Nadir Bléfari 

19 Almeida que acolheram a idéia e se comprometeram em agendar a reunião para Janeiro de 2018. 

20 Saindo da Prefeitura passaram no Banco Mercantil e confirmaram as condições precárias do 

21 atendimento aos idosos. Após os relatos acima, os Conselheiros concordaram por Unanimidade 

22 em envrar um Oficio ao PROCON solicitando fiscalização na rede Bancária de Assis . GRANDE 

23 EXPEDIENTE: Fala dos Conselheiros: 2.1. Não houve. ORDEM DO DIA.3.1. Avaliação dos 

24 trabalhos no ano de 2017. Todos os Conselheiros concordaram por Unanimidade que o resultado 

25 foi positivo. Nada mais havendo a tratar, a presidente Graziela Cri · de Oliveira Holm 

26 

27 

28 

a presença de todos e às 1 Oh e 00 minutos encerra a reun· - e eu , Maria Cristina 

Secretária, digitei esta ata, que após lida JªR ovada, será assinada por tod 

presentes. Assis, 12 de dezembro de 2017. ~ 
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· Pinto, 

" 


